

INTRONISÉ EN

1993

George BELL

Athlète – Hockey

George Bell a joué comme ailier droit et défenseur au sein de l'équipe des Hawks de Moncton qui a gagné la coupe Allan. Après la disparition des Hawks, il s'est joint aux Maroons de Moncton, puis a joué au hockey senior au Québec avant d'entrer dans l'Aviation royale du Canada (ARC) pendant la Deuxième Guerre mondiale. Ses exploits au sein de l'équipe de l'ARC d'Halifax lui ont valu une place sur le mur de la renommée sportive de la ville. Après la guerre il a fait partie des Hawks à titre de joueur et d'entraîneur et il a joué plusieurs matchs avec les Bruins de Boston.

